

Philosophie.

DE LA RESSEMBLANCE RIGOUREUSE

QUI EXISTE ENTRE

LA CERTITUDE DANS LE CHRISTIANISME

ET

LA CERTITUDE DANS TOUS LES GENRES.



« Un beau mouvement religieux se manifeste dans l'école de Lyon, et va bientôt se produire, » m'écrivait récemment un des jeunes hommes que son talent et son amour de la vérité destinent à y prendre une des parts les plus actives. Ce mouvement, longtemps élaboré dans le silence par l'enseignement précis, vigoureux de M. Noiroi, est, en effet, au moment de sa maturité. On connaît ces disciples brillants qui ont été appelés à produire ailleurs les richesses d'un savoir précoce et d'une foi éclairée et puissante ; et sans quitter Lyon, il serait long de passer en revue toutes les individualités qui figurent avec honneur dans cette phalange sacrée, élite de notre jeunesse, de toutes ces intelligences neuves, si variées dans leurs genres et leurs attributions, et en même temps si merveilleusement unies dans une communauté de sentiments